

74H Déclaration.

Du fond des âges et des pensées,
L'homme' subit ses propres tortures.
Il les subit le poing en l'air,
Visant un dieu qui n'a pas su.
 La liberté issue du choix,
 Sait trop tenter par le facile'.
 N'était que cette' règle de trois,
 Que notre' éden vécut sourire.

Aujourd'hui, j'aime' à questionner,
Ces lois que l'on m'affirme' sûre.
Ces lois qui disent qu'il faut passer,
Sur les lignes' de quelques anciens.
 Du grain de riz jusqu'à la croix,
 Le bien de tous était refuge.
 Où sont donc les chemins de foi,
 Les valeurs de nos lendemains .

Je me retrouve' dans le connu,
Comme' quelqu'un qui ne perçoit plus.
Un homme' en son chemin détruit,
Frôlant parfois son temps de vie.
 Ce que je sais du partagé
 N'a pas d'écho en face' de moi.
 Et comment faire' pour expliquer,
 Quand je sais qu'on n' me comprend pas.

Où sont donc les chemins du ciel,
Dans quels regards sont ils enfouis.
Dites moi la porte' où faire' du bruit,
Je cherche' l'alliance d'un je t'aime.

C . ISOLA
claude.isola@sfr.fr